



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Kellmi Disaili Hernandez Garcia

Nombre del tema: impacto de los estereotipos en la sociedad

Parcial 3

Nombre de la Materia: sexualidad y genero

Nombre del profesor: Paola Jaqueline Albarran Santos

Nombre de la Licenciatura: psicologia general

Cuatrimestre 8vo

Los estereotipos de género son ideas preconcebidas que atribuyen características y roles específicos a hombres y mujeres en función de su sexo. Estas creencias arraigadas pueden tener un impacto significativo en la sociedad al influir en las percepciones, expectativas y comportamientos de las personas, atribuyen ciertas características o roles a hombres y mujeres en función de su sexo, lo que puede tener un impacto significativo en la sociedad.

A lo largo de la historia, los estereotipos de género han jugado un papel importante en la perpetuación de la desigualdad y la discriminación, limitando las oportunidades y el potencial de hombres y mujeres en diversos ámbitos de la vida. En esta era de cambio y progreso, es fundamental analizar y comprender cómo los estereotipos de género afectan a nuestra sociedad y trabajar juntos para desafiar estas ideas limitantes para alcanzar una mayor igualdad y respeto para todos los géneros.

Estos estereotipos pueden limitar las oportunidades y el potencial de las personas, perpetuar la desigualdad de género y generar discriminación.

En la sociedad, los estereotipos de género pueden manifestarse de diversas formas, como en la asignación de roles tradicionales en el hogar, en el trabajo o en la educación.

Por ejemplo, la creencia de que las mujeres son más adecuadas para trabajos relacionados con el cuidado o la enseñanza, mientras que los hombres son más adecuados para trabajos en sectores como la ingeniería o la construcción.

También se toma en consideración que estos tipos de estereotipos existen desde antes de nacer al marcar el rol en vestimentas o incluso en juegos o actividades que se llegan a manifestar durante el desarrollo de nuestras vidas.

Esto en consideración de que en base de cada uno de la crianza que se lleve desde casa se puede manifestar el machismo o el feminismo, en el ámbito psicológico se considera que el primer contacto de educación se lleva desde casa y es ahí donde comenzamos con esta crianza y estos tipos de estereotipos en la sociedad .

Estos estereotipos no solo limitan las opciones laborales de las personas, sino que también influyen en la autoestima y la autoimagen de hombres y mujeres, porque como ya se ha mencionado la sociedad ha catalogado a los hombres como seres con autoridad, que no tienen valor sus emociones ni sentimientos y por ende comienzan a vivir con represión emocional y a las mujeres como seres inmunes y sumisas que deben de vivir en mando de un hombre, aunque las mujeres son más expresivas también se considera que llegan a vivir en un ambiente de violencia, sumisión, dependencia emocional o económico.

Las expectativas sociales basadas en estereotipos de género pueden llevar a la discriminación, la exclusión y la violencia, perpetuando así un ciclo de desigualdad.

Es fundamental cuestionar y desafiar los estereotipos de género para construir una sociedad más igualitaria y justa.

Promover la educación y la concienciación sobre la diversidad de género, fomentar la igualdad de oportunidades y combatir la discriminación son pasos importantes para avanzar hacia un mundo en el que todas las personas sean tratadas con respeto y dignidad, independientemente de su sexo, así también comenzar desde casa con la crianza equitativa, enseñando a nuestras futuras generaciones a marcar un rol diferente y enseñando que todos somos libres de nuestra elección, al final damos por considerar que Erikson describe los estadios psicosociales del Ciclo Completo de la Vida en diversas obras. Este desarrollo psicosocial se refiere al proceso de interacción continuo entre la persona y su entorno, dicha interacción permite el aprendizaje de las habilidades psicológicas y sociales necesarias para vincularnos y socializar de manera sana, pero también un escaso o mal desarrollo psicosocial puede influir en que se generen problemas psicológicos que interfieran en cómo percibimos las relaciones y la vida. A lo que quiero llegar es que Erickson habla sobre la búsqueda de identidad vs la difusión de la identidad, dando a entender que esta etapa llega a la adolescencia, aunque muchos padres quieran prohibir una crianza nueva y diferente a la sociedad sus hijos, sobrinos, nietos, tendrán que pasar por esta etapa, pero como se ha mencionado mientras se tenga una buena interacción a nuestras futuras generaciones podemos orientarlos y llevar a tener una sociedad libre de violencia, suicidios, depresivos, y tener una sociedad empática y solidario.

En conclusión, los estereotipos de género tienen un impacto profundo en la sociedad al limitar las oportunidades, perpetuar la desigualdad y fomentar la discriminación. Es crucial desafiar y cuestionar estos estereotipos para avanzar hacia una sociedad más inclusiva y justa, donde hombres y mujeres tengan igualdad de oportunidades y sean tratados con respeto y dignidad. Promover la educación, la concienciación y la igualdad de género son pasos fundamentales para construir un mundo en el que todas las personas puedan alcanzar su máximo potencial, independientemente de su sexo. ¡Juntos podemos trabajar para superar los estereotipos de género y crear un futuro más equitativo, empático para todos!